

Frühjahrsputz 2022 in Henstedt-Ulzburg

14.03.2022 13:25



Müllsammel-Aktion in H-U

Vom 1. April bis 18. April 2022



Foto: Heike Benkmann

Alle Bürgerinnen und Bürger sind aufgerufen, mit offenen Augen durch das Gemeindegebiet zu gehen und nach liegengelassenem Müll am Wegesrand Ausschau zu halten.

Wer an der Müllsammel-Aktion teilnehmen möchte, meldet sich bis zum 28. März 2022 unter:

**E-Mail: regina.rosenau@h-u.de oder
Tel.: 04193/963-452 von 9 bis 12 Uhr**

Die notwendigen Utensilien zum Müllsammeln stellt die Gemeindeverwaltung kostenlos zur Verfügung.



Der Schleswig-Holsteinische Gemeindetag, der Städteverband Schleswig-Holstein, die Provinzial Versicherungen und der Landesfeuerwehrverband Schleswig-Holstein rufen im März 2022 zur landesweiten Aktion „Unser sauberes Schleswig-Holstein“ – auch „Aktion Saubere Landschaft“ auf.

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg hat sich entschieden, wie bereits im letzten Jahr, die Müllsammelaktion nicht nur an einem Tag, sondern über einen Zeitraum von zwei Wochen im April durchzuführen.

Im Aktionszeitraum vom 1. bis 18. April 2022 sind alle Bürgerinnen und Bürger aufgerufen, mit offenen Augen durch das Gemeindegebiet zu gehen und nach liegengelassenem Müll am Wegesrand Ausschau zu halten. Die notwendigen Utensilien zum Müllsammeln, wie Müllsäcke und Handschuhe, stellt die Gemeindeverwaltung kostenlos zur Verfügung. Wann innerhalb des Zeitraumes gesammelt wird, entscheiden die Teilnehmenden selbst.

Helferinnen und Helfer, die sich an der Aktion beteiligen möchten, sind herzlich willkommen und melden sich bitte bis zum 28. März 2022 per Mail unter regina.rosenau@h-u.de oder telefonisch von 9 – 12 Uhr unter 04193/963-452 an. Hier erhalten Sie auch nähere Angaben, wo Sie den gesammelten Müll abgeben können.

Zum Auftakt der Aktion werden am Donnerstag, den 31. März 2022 von 10 bis 12 Uhr sowie von 14 bis 17 Uhr im Rathaus die Sammelutensilien an die Teilnehmenden ausgegeben. Als kleine Belohnung gibt es bei der Ausgabe für alle Sammelwilligen eine Naschi-Tüte, gesponsert vom Henstedt-Ulzbürger Unternehmen World of Sweets.

Wie in den vergangenen Jahren üblich, werden sich wieder verschiedene Gruppen der ortsansässigen Vereine, Verbände und Landwirte ebenfalls an der Sammelaktion beteiligen.

Die Gemeinde Henstedt-Ulzburg freut sich auf Ihre Unterstützung!